

Un nouveau centre d'activités pour les autistes

Le centre Roger-Thelen a été inauguré, hier, à Beckerich, en présence du ministre de l'Emploi, François Biltgen.

C'était un jour de grande foule, hier, au hall omnisports de Beckerich. De nombreuses personnes s'étaient déplacées pour assister à l'inauguration du centre Roger-Thelen qui accueille les activités de l'association Autisme Luxembourg.

Une petite cérémonie avait été prévue pour cette occasion. Le président de l'ASBL, Charles Kaufhold, a ouvert la ronde des allocutions pour souhaiter la bienvenue à tous. Puis, le bourgmestre de Beckerich, Camille Gira, lui a succédé. Il a laissé la place à Marc De Geest, directeur de l'ASBL, qui a expliqué ce que le centre représentait pour toutes les personnes qui y travaillent, qu'elles soient

handicapées ou non. Enfin, ce fut au tour du ministre de l'Emploi, François Biltgen, d'exprimer sa satisfaction devant une telle réalisation.

Entre chaque discours, la chorale Philacanto, accompagnée au piano par Patrick Colombo, a assuré les intermèdes musicaux, sous la direction de Jean Gehlen.

Petite particularité de cette inauguration : il n'y avait pas de ruban traditionnel à couper. Mais la dégustation de la première tartine de confiture. Car les autistes du centre produisent différentes gammes de confitures, au parfums exotiques ou classiques, et qui ont certainement ravi les plus gourmands.



Camille Gira, François Biltgen et Marc De Geest (de g. à dr.) pendant l'inauguration du centre Roger-Thelen.